

Volley/Coopération/Remise d'équipement

La Fégavolley face à un gros chantier

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

BURKHARD Ducoffre, ambassadeur de la République fédérale d'Allemagne au Gabon, a remis hier, à Libreville, à la Fédération gabonaise de volley-ball (Fégavolley), au travers de son président Raymond Bernard Bivigou, un lot d'équipements composé d'une dizaine de ballons. Au terme de la cérémonie qui a soutenu cette action, M. Bivigou a indiqué que ces équipements correspondent à sa « vision de développement du volley-ball sur toute l'étendue du territoire national. »

« L'ambassadeur d'Allemagne a répondu spontanément à notre demande d'aide et nous sommes heureux d'une telle réactivité car, nous sommes confrontés à plusieurs difficultés », a-t-il poursuivi. Peu importe le nombre de ballons qui ont été remis, il faut juste comprendre que ce geste vient à point nommé et confirme indirectement les actions que nous comptons mener pour relever la discipline. »

La Fédération vient, en effet, d'initier une tournée à travers toutes les ligues de volley, du moins celles



Photo : J.F. Maroia

L'ambassadeur d'Allemagne, Burkhard Ducoffre, et le président de la Fégavolley, Raymond Bernard Bivigou, lors de la remise des équipements.

qui fonctionnent encore. Après le Haut-Ogooué, la Fégavolley se rend ce week-end dans le Moyen-Ogooué, principalement à Lambaréné. Selon cette instance, la discipline vit plus ou moins dans cinq provinces. Soit l'Estuaire,

le Haut-Ogooué, le Moyen-Ogooué, l'Ogooué-Maritime et l'Ogooué-Lolo. La Fégavolley, en dépit de ses difficultés, refuse qu'on lui colle l'étiquette de fédération fainéante. « Nous avons inscrit, au titre de l'année en cours, l'organisa-

tion des championnats Elite A et Elite B. La première compétition mentionnée dépend entièrement des subventions de l'Etat. Et même avec l'appui de nos partenaires, il nous est impossible de boucler le budget nécessaire à l'Elite A. Cependant,

la deuxième compétition devrait bientôt commencer, grâce aux financements de nos partenaires. Cela pendant la prochaine Pentecôte. Lambaréné est la ville qui a été choisie pour accueillir cet événement. Il faut savoir, en dépit de nos

problèmes, que les activités ont toujours continué. Ce n'est que l'an passé que nous n'avons pas pu organiser le championnat national. De plus, nous nous efforçons de participer à des tournois comme celui du Challenge tour beach, organisé par la Zone 4. Nous étions d'ailleurs à Kinshasa, le mois dernier, et d'ici fin avril nos athlètes iront à Brazzaville. Nous payons sans doute notre volonté de ne pas faire beaucoup de bruit », a indiqué hier Raymond Bernard Bivigou.

Sans s'en rendre compte, l'ambassadeur allemand Burkhard Ducoffre a également soutenu l'actuel projet de la Fégavolley en évoquant le volet formation. « Ce don constitue un exemple de la coopération qui existe entre nos deux pays en matière de sport. D'ailleurs, un de vos encadreurs, Franck Maganga Maganga a suivi une formation en volley-ball à l'université de Leipzig. Je crois fermement que vous serez à même de mener à bien vos objectifs. Pour doubler, voire tripler votre nombre de licenciés », a déclaré le diplomate.

Pour le moment, la Fédération compte 1456 licenciés à travers le Gabon.

Football/Demi-finales de la Coupe de la Ligue, aujourd'hui

Deux affiches prometteuses !



Photo : Prospère Sax Nzé Bekaté

L'attaquant de CSL, Joe Boussougou (n°9), un poison pour ses adversaires.



Photo : Prospère Sax Nzé Bekaté

Les joueurs d'Académie PEA, en concertation avant l'entame d'une récente rencontre, attendent de pied ferme les flics.

PSNB

Libreville/Gabon

Elles mettent aux prises d'une part, Académie PEA au Vautour club Police au stade annexe d'Angondjé (15 heures) et d'autre part, CSL à Académie Étoiles de LBV, au stade Idriss Ngari (14 heures).

LA Coupe de la Ligue de football de l'Estuaire, en catégorie senior (D3), dont

le coup d'envoi avait été donné en février dernier, va se poursuivre cet après-midi avec deux affiches pour le moins alléchantes. Des 16 équipes au départ, quatre seulement restent en lice dans cette épreuve. Elle s'affrontent ce vendredi 13, dans le cadre des demi-finales. Les quatre formations qui seront aux prises se connaissent, car prenant part cette saison au même championnat de D3 de la LFE. L'équipe d'Académie Calcio

Pierre Emérick Aubameyang (6e) au Championnat D3 reçoit le Vautour club Police (3e), au stade annexe d'Angondjé à 15 heures. Avant ce face-à-face, les policiers ont sorti en quarts de finales, l'équipe de Bizango-Bikélé FC aux tirs au but, 4-2 (temps réglementaire : 1-1). Pendant que leurs adversaires du jour d'Académie PEA, qui éprouvaient d'énormes difficultés pour se rendre à Cocobeach, et y affronter le

club local d'Étoile Génie, à cause du mauvais état de la route, se sont qualifiés pour ces demi-finales. C'est la commission d'homologation et de discipline de la LFE qui en a ainsi décidé. Le Cercle sportif de Libreville (CSL), leader de la D3 et invaincu (championnat et coupe) reçoit au stade Idriss Ngari à 14 heures, Académie Étoiles de Libreville (5e), qui a barré la route des demi-finales au Sporting club du Gabon de Raphaël Cousin, sur le

même score de 1-0. Le Cercle sportif de Libreville (CSL) regorge plusieurs éléments d'expériences, habitués à ce genre d'épreuve, pour avoir pris part au National-Foot I, à l'exemple de Primaël Maïssa, Joe Boussougou, Cédric Mvé Mintsa, etc, tombeur d'Académie club de Libreville (ACL) en quart de finale, par 1-0. Pour ces demi-finales, tout calcul est à bannir. Mais tous les regards seront tournés vers le stade Idriss

Ngari, pour suivre cette opposition des bancs de touche entre Saturnin Ibela, coach de CSL, nouveau sélectionneur des U 17, et Cédric Moubamba, coach d'Académie Étoiles de LBV, sélectionneur adjoint chez les U 17. Pour accéder à la finale, prévue le mois prochain, mais dont la date reste à déterminer par le comité directeur de la Ligue, les quatre équipes doivent batailler dur.